

## ABSTRAK

**DARLINA SIALLAGAN. NIM 3173331007.** Analisis Implementasi Program Keluarga Berencana di Kampung KB Desa Penggalangan Kecamatan Tebing Syahbandar Kabupaten Serdang Bedagai. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi program Keluarga Berencana di Kampung KB Desa Penggalangan Kecamatan Tebing Syahbandar Kabupaten Serdang Bedagai.

Penelitian ini dilakukan pada bulan Januari - April Tahun 2022 berlokasi di Desa Penggalangan Kecamatan Tebing Syahbandar. Populasi dalam penelitian adalah seluruh PUS/Aksesptor KB aktif di Desa Penggalangan. Sampel penelitian berjumlah 93 PUS dan sumber data yaitu: ketua PLKB Kecamatan Tebing Syahbandar, Kepala Desa Penggalangan, ketua Kampung KB, ketua pokja KB, dan kader PPKBD setiap dusun, total keseluruhan sebanyak 16 orang pelaksana kebijakan yang terkait program KB. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, studi dokumentasi serta data dianalisis dengan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi program Keluarga Berencana di kampung KB Desa Penggalangan Kecamatan Tebing Syahbandar adalah sebagai berikut yaitu (a) Sumber Daya: untuk aspek sumber daya belum bisa dikatakan baik sepenuhnya dilihat dari beberapa hal seperti masih rendahnya kapabilitas staf dan anggaran yang tidak mencukupi untuk menunjang kebutuhan dalam pelaksanaan program KB. (b) Disposisi: aspek disposisi dalam pelaksanaan dari sikap implementor dan kelompok sasaran sudah baik dalam merespon program Keluarga Berencana. (c) Komunikasi: aspek komunikasi belum bisa dikatakan baik dikarenakan dalam penyaluran informasi program Keluarga Berencana tidak ada konsistensi sehingga didapati beberapa intruksi bertimpangan. (d) Struktur Birokrasi: dalam pemahaman tugas, wewenang pelaksana kebijakan program masih tergolong kurang baik dalam memahami SOP yang berlaku.

**Kata Kunci:** Implementasi, Program Keluarga Berencana.